

# *Disquera cubana Bis Music impulsa intercambio musical con Puerto Rico*

---



La Habana, 1 de nov (RHC) El sello discográfico cubano Bis Music promueve el intercambio entre Cuba y Puerto Rico, a partir de la nominación a los Grammy Latino de un álbum del productor boricua Isidro Infante.

Representantes de la disquera informaron que con la colaboración de varios artistas, el fonograma Isidro Infante presenta...Cuba y Puerto Rico, un abrazo musical salsero compite en la categoría Mejor Álbum del género, en el cual se enaltece el ritmo, marcado con un prestigioso elenco.

Entre los invitados cubanos al fonograma destacan Moisés Valle (Yumurí), Mayito Rivera, Hayla María Mompié, Sixto Llorente (El indio), Tania Pantoja; entre otros.

La grabación nominada es una demostración de afecto y reconocimiento a salseros de la isla de Puerto Rico, y en un segundo momento presentará su volumen II, con un homenaje a Cuba de cantantes de ese territorio.

Tal álbum contiene en su mayoría clásicos del cancionero boricua y nuyorican, término que se refiere a los miembros o a la cultura de la diáspora puertorriqueña ubicada en la ciudad de Nueva York o sus alrededores.

En 2016 Infante viajó a esta capital con el proyecto y la disquera Bis Music asumió la coproducción, en conjunto con la casa productora Corporativo Visión Musical VYT, radicada en Estados Unidos.

La obra fue grabada entre Puerto Rico y La Habana, mientras que las voces en solo cuatro días.

Infante es uno de los productores más prestigiosos de la música latina y trabajó con estrellas de la salsa a nivel mundial como Oscar D'León, La India, Tito Nieves, Willie Colón, entre otros. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/146196-disquera-cubana-bis-music-impulsa-intercambio-musical-con-puerto-rico>



**Radio Habana Cuba**